DIEPPE

Pluie de médailles à la mairie de Dieppe

e vendredi 13 décembre 2013, la salle des mariages de la mairie de Dieppe était bien remplie.

C'est en présence de Mme Laquièvre, souspréfète de Dieppe, que le maire de la ville, M. Sébastien Jumel, a procédé à la remise de médailles et lettres de félicitations aux bé-névoles dieppois.

Entouré de plusieurs élus municipaux, dont la présidente du Cercle des médaillés de Dieppe Jocelyne Cyprien, et de

Benjamin Gorgibus, président départemental, le premier magistrat retraça le parcours des 12 récipiendaires mis à l'honneur.

Notre Comité était également représenté par Jean-Claude Langlois et Thérèse



Cinq lettres de félicitations furent remises à Lucie Bello, Corinne Darquier, Théo Darquier, Serge Déprez et Claudine

Puis trois médailles de bronze à Chantal Cottereau, François Leborgne et Corinne Lebourg. La médaille d'argent fut accrochée à André Lavenu, bien connu à Dieppe.

Enfin trois médailles d'or furent remises à Christian Cyprien, Serge Lebourg et Gilbert Lejeune.

La soirée s'est conclue par le traditionnel verre de l'amitié.

Réunion de la commission des récompenses



e 15 avril dernier, au gymnase Auguste Delaune de Saint-Aubin-sur-Scie, Jocelyne Cyprien, présidente du Cercle de l'arrondissement de Dieppe, a accueilli les membres de la commission des récompenses de notre Comité départemental. Sous l'autorité de Christian Lahoussine, président de la commission, les membres ont étudié et donné leur avis sur plus de 40 dossiers de demande de médaille de bronze pour la promotion du 14 juillet 2014. Les dossiers été examinés un par un et chacun a pu donner son avis.

Ces dossiers seront, courant mai, examinés par la commission présidée par M. Plouviez, directeur de la DDCS, qui, seule peut donner un avis final avant attribution de cette distinction.

Il a été rappelé les conditions d'attribution des différentes médailles et un appel a été lancé pour que les dossiers concernant les femmes soient plus nombreux.

Christian Lahoussine et Benjamin Gorgibus ont également rappelé que le quota de « lettres de félicitations » est loin d'être atteint.

Après plus de deux heures de débats constructifs, les participants ont pu partager un buffet préparé par Jocelyne et apprécié de tous

«Au cœur de l'Olympisme» au Kindarena

Du 2 au 13 avril, le CROS a organisé une exposition sur le thème « Au cœur de l'Olympisme », au salon Jacques Anquetil du palais des sports de Rouen le Kindarena.

Lors de son inauguration, M. Didier Polin, président du CROS, a souligné la possibilité d'organiser cette exposition itinérante grâce au partenariat des deux CDOS de l'Eure et de la Seine-Maritime, représentés par leur président respectif, à savoir Gérard Sénécal pour la Seine-Maritime et Raphaël Thomas pour l'Eure, sur le territoire originel des Jeux Olympiques puisque ceux-ci se sont d'abord déroulés le long de la vallée de la Seine, dans notre région.

La nouvelle directrice de la DRISCS, Mme Sylvie Mouyon-Porte, a exprimé son plaisir d'avoir intégré notre « belle région ». Présente dans notre département depuis le 17 février dernier, elle s'est engagée à favoriser les rencontres et à agir en faveur de la gestion du sport, de la jeunesse et de la vie associative, sachant que la DRISCS a vécu et va bientôt se voir ajouter la politique de la ville. Elle tient à favoriser la continuité d'un parcours sportif depuis la scolarité jusqu'au podium olympique, et également nouer le lien social.

M. Nicolas Rouly, président du Département de la Seine-Maritime, étant retenu, il a été représenté par M. Jean-François Mayer, vice-président en charge des sports. De même pour



De gauche à droîte : MM. Daniel Leho, vice-président du Conseil Général de l'Eure ; Kader Chekhemani, vice-président du Conseil Régional : Jean-François Mayer, vice-président du Conseil Général de la Seine-Maritime ; Raphaël Thomas, président du CDOS de l'Eure ; Didier Polin, président du CROS de Haute-Normandie , Gérard Sénécal, président du CDOS de la Seine-Maritime ; et Mime Sylvie Mouyon-Porte, directrice de la DRISCS de Haute-Normandie.

l'Eure, c'est M. Daniel Leho, l'homologue pour son département de Jean-François Mayer, qui a représenté M. Jean-Louis Destans, son président.

Quant à M. Kader Chekhemani, il est venu avec la double casquette de viceprésident du Conseil Régional de Haute-Normandie et celle d'adjoint au maire de Rouen. Ce grand sportif a mis l'accent sur la valeur du sport et de l'Olympisme car « leurs vertus apportent du bonheur aux jeunes comme aux adultes ».

La présence du Comité régional des médaillés de la Jeunesse, des Sports et de la Vie associative a été matérialisée par la venue de M. Jean Roussel, son dynamique président. Le Comité départemental ayant été représenté par Gérard Brichet, son secrétaire adjoint. A noter la présence de Claude Revert, membre du CDMIS 76 et du bureau du Cercle de l'agglomération rouennaise, dans l'organisation de jeux sportifs à destination de jeunes enfants.





ROUEN

Réunion de bilan annuel dans un «écrin» : la mairie de Bois-Guillaume M. Jean-Philippe Damoiseau, président du Club de tennis de table de Bois-Guillaume, (troisième à droite) s'est fait remettre sa médaille de bronze par son maire, M. Gilbert Renard, en compagnie d'André Carpentier, adjoint au maire de Bois-Guillaume, secrétaire adjoint du Cercle ; René Horlaville, trésorier du Cercle ; Alain Goupy, vice-président du Comité départemental (à droite). Et à gauche : Gérard Brichet, secrétaire du Cercle ; et Patrick Le Hiress, président du Cercle de l'agglomération rouennaise.

a salle des mariages de la mairie de Bois-Guillaume fut un magnifique « écrin pour les pierres précieuses que sont les acteurs bénévoles que notre association met à l'honneur à longueur d'année », selon le président du Cercle, Patrick Le Hiress.

Il faut reconnaître qu'André Carpentier, secrétaire adjoint du Cercle, président de l'A.M.J.S.R.R. et adjoint au maire de Bois-Guillaume, avait remarquablement préparé notre Réunion de bilan annuel avec M. Gilbert Renard, maire de cette belle commune du plateau Nord de Rouen, pour tenir notre Réunion de bilan annuel le mercredi 15 janvier.



Le Cercle de l'agglomération rouennaise et l'Association des médaillés de la Jeunesse et des Sports de Rouen et sa région avaient invité respectivement leurs adhérents à participer à nos travaux. Et nous avons pu constater une bonne participation puisque nous avons dénombré une cinquantaine de person-

Monsieur le Maire fit une brève apparition pour nous accueillir, étant concomitamment impliqué dans une autre réunion. Il est vrai qu'en cette période électorale, il lui faut répondre présent

C'est donc André Carpentier qui l'a suppléé en remerciant tout d'abord l'abondante assistance et en évoquant l'année et demie de vie commune avec notre Cercle, en invitant les adhérents des deux associations à des sorties conjointes, mais en conservant ses propres spécificités d'organisation car l'A.M.J.S.R.R. a notamment pour habitude d'organiser une sortie sur deux jours.

Patrick Le Hiress lui succéda en faisant observer une minute de silence en mémoire de nos adhérents qui nous ont guittés au cours de cette année 2013, puis en présentant son rapport moral qui, faisant preuve d'enthousiasme par rapport à l'union qui se profile avec l'A.M.J.S.R.R., a rappelé la nécessité pour les acteurs de la vie associative bénévole qui ont reçu une distinction de

la Jeunesse et des Sports d'adhérer à notre mouvement pour, à leur tour, permettre à d'autres bénévoles d'être reconnus. Il a insisté également sur la nécessité de bien remplir le bulletin d'adhésion au Comité départemental avec l'informatisation de la Fédération, offrant par là une interactivité des adhérents sur le site fédéral.

Le compte-rendu d'activité fut, quant à lui, présenté par Gérard Brichet, secrétaire, aidé dans sa tâche par un diaporama qui égrenait chaque manifestation récréative, festive ou honorifique de l'année écoulée.



Puis le trésorier, René Horlaville, a énoncé son bilan de trésorerie qui s'équilibre avec un léger excédent qui, si l'on n'est pas plus vigilent, pourrait fondre comme neige au soleil. Il a également annoncé la création d'une carte de membre bienfaiteur, dont la recette revient au Cercle, proposée pour un coût de 22 € (comme pour un médaillé), puis il a présenté les projets de sorties pour 2014 pour lesquels il a bien précisé que seules les inscriptions accompagnées du règlement seront retenues et qu'en cas de désistement, la partie correspondant au transport restera encaissée. Il est vrai que sans cette précaution, le budget se trouverait rapidement grevé.

Dans les questions diverses, un adhérent a suggéré de diminuer le montant de la carte de membre bienfaiteur car, à ses yeux. lorsque le (la) conjoint(e) est médaillé(e), cela représente une somme importante. Une autre a proposé l'organisation d'un week-end à Londres.

Alain Goupy, vice-président du Comité départemental, a commencé son propos en excusant l'absence de Benjamin Gorgibus, retenu par des obligations professionnelles. Il a exprimé sa joie en avant constaté l'importante assistance. le dynamisme et la bonne entente qui rythment la vie du Cercle ; il a encouragé la reconduction d'une sortie, comme celle du Centre minier de Lewarde. ouverte aux quatre Cercles. Et bien sûr, il a conclu en incitant les adhérents à faire remonter des C.V. de bénévoles pour les promouvoir en juste reconnaissance de leur rôle si important.

Plaisanterie mise à part : M. Renard suc-



Renard, maire de Bois-Guillaume



céda à Alain Goupy... pour des remises de distinctions de la Jeunesse et des Sports. Ceci étant, à sa grande surprise, c'est lui-même qui fut mis à l'honneur

Alain Goupy, vice-président du Comité départemental, a remis la plaquette du Comité départemental à M. Gilbert Renard

en recevant, des mains du vice-prési dent du Comité départemental, la plaquette du Comité départemental, en remerciement de son accueil.

Le premier bénévole appelé fut Arnaud Marchand, footballeur, arbitre et entraîneur au F.U.S.C. Bois-Guillaume. Il s'est vu décerner la Lettre de félicitations.

Le second n'était autre que Jean-Philippe Damoiseau, le dynamique président du Club de tennis de table de Bois-Guillaume, qui s'est vu remettre la médaille de bronze des mains de son maire (voir photo page précédente).

Ensuite, André Carpentier appela un bénévole, adhérent de son association et du Cercle, en la personne de Guy Frère, qui recut des cadeaux en reconnaissance de son grand dévouement pour la cause associative ; puis Patrick Le Hiress appela à son tour Max Gremetz pour la même punition car il a toujours agi avec la même efficacité, la même affabilité et le même enthousiasme pour le bon fonctionnement du Cercle de l'agglomération rouennaise.

Et André Carpentier de conclure en invitant l'assistance à partager la galette des rois, rois qui ont eu la surprise de recevoir un ticket d'entrée à la patinoire de l'île Lacroix pour assister à un match de hockey sur glace de l'équipe première. offert par René Horlaville, bénévole au Rouen Hockey Elite.



Michel Gouleau a reçu la médaille d'Or

a salle des mariages de la mairie de Bihorel était bien garnie, le vendredi 28 février, par les personnalités, la famille et les amis venus témoigner

leur affection et leur amitié à Michel Gouleau pour la remise de sa médaille d'or de la Jeunesse et des Sports. M. Pascal Houbron, maire de Bihorel.



L'heureux récipiendaire (deuxième en partant de la droite) est entouré, à sa droite, de M. Pascal Houbron, maire de Bihorel ; et à sa gauche, par M. Max Capelle, président de l'A.S.C.B. ; et de M.Max Martinez, son parrain, lui-même médaille d'or de la Jeunesse et des Sports.

était heureux d'accueillir en sa mairie ce Bihorellais d'origine, handballeur de cœur, qui a été président de cette section au sein de l'Association Sportive et Culturelle de Bonsecours (A.S.C.B.), puis secrétaire adjoint de ce club omnisports. Il a aussi organisé des manifestations festives et a assumé la responsabilité de l'édition d'un bulletin.

Cet infatigable acteur du bénévolat avait recu la médaille de la Ville de Bonsecours et celle de la Ville de Rouen, la médaille d'argent du Comité de Seine-Maritime de handball, la médaille du Mérite pour les échanges franco-allemands et enfin la Palme d'argent du

C'est son ami et parrain Max Martinez qui lui a remis cette haute distinction amplement méritée, sous l'ovation de l'assistance tout acquise à sa cause, en présence de M. Max Capelle, président de l'A.S.C.B.

M. de Micheri nous quitte pour la Bretagne

est à la Maison des jeunes et de la culture de Rouen qu'une cérémonie a été organisée le lundi 10 février dernier, en l'honneur du départ de M. Jérôme de Micheri de la région rouennaise et de la Haute-Normandie. Son affectation le conduit désormais dans sa région d'origine : la Loire-Atlantique.

Après avoir séjourné dans pas mal de régions de France, le directeur adjoint de la Direction départementale de la Cohésion sociale a obtenu une promotion dans le sud de la Bretagne, où il est heureux de retourner.

Son éloge fut dressé par M. Plouviez, son directeur, qui, non sans humour, a fait un bilan de son subalterne en termes choisis, retracant les bons et moins bons moments vécus ensemble, pour conclure en lui souhaitant bon vent dans sa nouvelle destination.

Evidemment, M. de Micheri répondit par des remerciements, mais aussi par un bilan quelque peu nostalgique, exprimant l'énorme satisfaction qu'il a ressentie tout au long de ses années haut-normandes, puis le plaisir de travailler avec des partenaires motivés et efficaces, qu'il s'agisse de son personnel comme des partenaires parlementaires et associatifs. Il a d'ailleurs rappelé la Journée mondiale du bénévolat qui a été l'une de ses dernières co-organisations avec le CDMJS 76 et le Cercle de l'agglomération rouennaise.

Gérard Brichet, représentant Benjamin Gorgibus, président du CDMJS 76, remit à M. de Micheri un cadeau d'adieu sous la forme d'un livre de Nelson Monfort (lui-même médaillé d'or de la Jeunesse et des Sports), de la part du président du Comité départemental, geste qui fut très apprécié du récipiendaire.





a soirée du samedi 12 avril a été sportive et festive pour le Cercle et l'AMJSRR car le bureau de notre association sœur a respecté sa tradition : équiper une équipe de jeunes. L'année dernière, nos amis avaient offert des maillots et du matériel sportif aux ieunes handballeurs du C.M.J.S. d'Oissel; cette année, ce sont les jeunes volleyeurs minimes garçons et filles de l'Amicale Laïque de Canteleu-Maromme qui ont été rhabillés (maillot et short). Et comme l'année dernière, le Cercle de l'agglomération rouennaise a été associée à cette manifestation pleine de générosité.

Mais avant de procéder à cette remise d'équipement vestimentaire, nous avons assisté au match des play-offs de la Pro B, opposant l'A.L.C.M. à l'équipe de Harnes. Et c'est les yeux tout écarquillés que nous avons apprécié la qualité des services fusants, les réceptions très difficiles, la puissance des smashes opposés à des blocks particulièrement efficaces, et surtout une solidarité à toute épreuve entre les joueurs, tant dans les actions réussies que celles per-

Ah, j'allais oublier une autre qualité remarquée au cours de cette soirée : le fair-play, même en cas de contestation d'une décision arbitrale contraire à la première impression des joueurs.

A l'issue de la rencontre, les dirigeants du club local nous ont invités à lever le verre de l'amitié avec eux et les joueurs. Souhaitons que le club obtienne le soutien financier qu'il espère pour lui permettre d'accéder à la Pro A puisque celle-ci lui est destinée.



Assemblée générale du Comité régional



près avoir prononcé quelques paroles de bienvenue et demandé une minute de silence en respect pour les personnes disparues au cours de l'année, le président Jean Roussel déclare

l'assemblée générale ouverte.

L'approbation du compte-rendu de l'assemblée générale étant faite, il donne lecture de son rapport moral au cours duquel il commence par féliciter les deux présidents des comités départementaux des médaillés, tous deux promus chevaliers dans l'Ordre national du Mérite en 2013. Il évoque la perspective de changement de nom tant pour le comité régional que pour les deux comités départementaux en raison de la nouvelle appellation de la médaille de la Jeunesse et des Sports qui s'enrichit de l'Engagement associatif et devrait provoquer, comme cela va être proposé en assemblée générale extraordinaire, le changement de nom de la fédération qui deviendrait FFMJSEA.

Il s'attarde longuement sur les attributions de médailles dont le champ d'application est élargi à la valorisation de tout engagement bénévole en faveur de l'intérêt général, ainsi que sur les délais d'attribution des médailles qui ont été raccourcis (6 ans pour la médaille de bronze, 10 ans pour l'argent et 15 ans pour l'or). Il rappelle que les quotas annuels, principalement pour le bronze, ne sont pratiquement jamais atteints et renouvelle les instructions ministérielles pour que les mémoires de propositions de médailles ne soient plus manuscrits, soient correctement renseignés et mentionnent chronologiquement les années d'exercice. Toute accession à un grade supérieur supposant l'existence d'activités nouvelles non encore récompensées. Il rappelle également l'existence des lettres de félicitations destinées aux bénévoles qui ne totalisent pas encore le nombre d'années requises pour une médaille de bronze. Il appelle chacun à respecter ces consignes afin que la médaille, que chaque membre ici présent est fier d'arborer, ne soit pas galvaudée.

Il remercie les deux comités départementaux pour avoir constitué sérieusement deux dossiers qui ont été retenus



par la Région et présentés à la Fédération tant pour le Challenge du jeune bénévole fédéral que pour celui de la Citoyenneté. Ces propositions étaient très valables puisqu'elles ont attiré l'attention de la Fédération qui les a récompensés dans les locaux du ministère des Sports.

Il demande un effort particulier à chaque comité pour que le nombre de licenciés augmente sensiblement chaque année, ce qui devrait être possible avec 117 nouvelles médailles de bronze attribuées annuellement.

Il se satisfait que les récipiendaires or et argent du contingent régional aient pu recevoir leur distinction en Préfecture de Région, lors d'une cérémonie officielle, et espère que cela perdurera dans le temps et s'élargira à la médaille de

Il évoque également le succès de l'action annuelle du comité régional en faveur des jeunes entraîneurs et formateurs qui se déroulait le 22 novembre 2013 à Canteleu où 16 jeunes, représentant neuf sports différents, ont été récompensés.



Après les traditionnels remerciements à la Fédération, aux divers comités et aux membres de son équipe il donne la parole à la secrétaire générale Jocelyne Cyprien pour le rapport d'activités au cours duquel elle informe que la région compte 429 adhérents: 245 hommes et 55 femmes pour la Seine-Maritime : 99 hommes et 30 femmes pour l'Eure.

Sur le contingent régional, 5 médailles d'or, 8 d'argent et 12 de bronze ont été attribuées. Les quotas argent (-4) et bronze (-8) n'ont pas été atteints.

Les membres du comité régional se sont réunis deux fois au CRJS de Petit-Couronne, ont parcouru au total 6.627km pour diverses représentations et ont fait environ 660 heures de béné-

La parole est ensuite donnée à Georges Savalle, trésorier, pour son rapport financier qui présente un solde positif de 2.251,95 €. Ce rapport a reçu quitus des deux vérificateurs aux comptes (Jean-Clau-



de Lannier et Roland Coquerel).

Jean Roussel reprend la parole pour le vote des trois rapports qui sont adoptés à l'unanimité et pour les projets 2014.

Il fait part du vœu de Mme Mouyon-Porte, nouvelle directrice de la DRJSCS. de voir les médaillés s'investir dans une nouvelle action en faveur des jeunes responsables d'associations qui se distinguent dans l'engagement associatif social, éducatif, sportif ou culturel.

printanière sous le chaud soleil dieppois

Une demande de CNDS a été faite spécifiguement pour cette action qui ne pourra être engagée qu'avec un financement... et un investissement de travail supplémentaire pour les bénévoles du comité régional. Jean Roussel demande dans l'assistance une aide pour trouver d'éventuels partenaires financiers.

Puis la parole est redonnée à Georges Savalle pour le budget prévisionnel 2014 équilibré sur 7.870 €.

Les vérificateurs aux comptes ont été reconduits dans leur fonction pour l'an-

Quelques questions dans l'assemblée concernent la définition de l'engagement associatif ainsi que la délivrance de certificat pour déduction fiscale (à voir avec trésorier du département



La parole est ensuite donnée à Benjamin Gorgibus, président du CDMJS 76, qui apprécie le travail harmonieux entre les deux départements et le Comité régional : il évoque les projets de son comité dépar-

temental. Il s'interroge sur la terminologie de l'engagement associatif et demande une certaine cohérence dans la ligne des champs d'application afin de ne pas déborder sur d'autres secteurs. En ce qui concerne la diminution du nombre des années pour l'obtention de la médaille, il fait part de ses craintes d'avoir un surnombre de dossiers bronze (déjà 40 actuellement pour un quota de 35).



Quant à Michèle Schaeller, elle parle aussi bien au nom du comité départemental de l'Eure, dont le nombre d'adhérents reste stable, qu'en tant que secrétaire générale de la Fédération. Au niveau du

département 27, le prix de la sportivité dans les collèges va évoluer et se faire en collaboration avec l'UNSS, avec une remise plus officielle de récompenses à l'Hôtel du Département. Au niveau de la Fédération, elle évoque également son changement de nom, puis parle de l'informatisation de la saisie des licences par l'intranet fédéral qui est encore en rôdage. A ce jour, 10.000 renouvellements d'adhésions ont été effectués. Cette saisie permet d'assurer un suivi de l'attribution des médailles. Le ravivage de la flamme de l'Arc de Triomphe par les médaillés se fera le 21 juin. Cinq représentants par département, l'Eure sera présente avec un drapeau propre dont le financement sera obtenu sur la réserve parlementaire d'un député.

M. Didier Polin, pour le CROS, fait part de sa satisfaction d'être présent, principalement à Dieppe, dans un vivier riche s'intéressant au sport. Ses maîtres mots sont dialogue, transparence, solidarité et parité. Il spécifie que le CROS joue un rôle fédérateur. Il évoque l'exposition itinérante « Au cœur de l'olympisme », au





assister à la conférence sur la promotion et le développement du sport, le 16 avril, à la brasserie All Sports Café, sur les quais de Seine, en présence du président du Comité National Olympique et Sportif Français.



Mme Mouyon-Porte, directrice de la DRJSCS, répond aux questions relatives à l'élargissement de l'octroi de la médaille Jeunesse et Sports à l'engagement associatif en soulignant que cela

risque peu de modifier les secteurs d'attribution. Les médailles doivent s'ouvrir vers d'autres champs que le sport et qui œuvrent dans le bénévolat (ieunes. accompagnement des ieunes, engagement au service des autres). Les appréciations d'éligibilité seront faites en commission d'attribution qui fera la part des choses. Elle demande principalement de se centrer sur les jeunes et l'éducation populaire en respectant autant que possible la parité (les trois comités réunis attirent l'attention sur les difficultés d'obtention de la parité avant constaté que la vraie réalité était de cinq dossiers femmes pour 40 dossiers hommes. Avant remarqué la vitalité aussi bien du comité régional que des deux comités départementaux, elle est sûre d'avoir la possibilité de pouvoir faire aboutir le projet qu'elle voudrait mettre en place avec le Comité régional et compte sur le dynamisme de ses membres. En ce qui concerne une cérémonie officielle de remise des médailles de bronze du contingent régional, elle assure qu'une solution pourra être trouvée. Elle termine en remerciant et félicitant chacun pour son engagement.

L'assemblée générale est close à 11h30 et chacun se retrouve autour du verre de l'amitié pour échanger quelques impressions avant de partager un repas pris en commun à Dieppe, puis de visiter le musée de l'Estran, cité de la mer.



LES MÉDAILLES DE LA JEUNESSE ET DES SPORTS CONTINGENTS MINISTÉRIEL. DÉPARTEMENTAL ET RÉGIONA



Médailles de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif



PROMOTION DU 1er JANVIER 2014

Médailles d'or

Région Haute-Normandie

M. CORDONNIER Alain, 76000 Rouen

M. LE FUR Patrick, 27100 Val-de-Reuil Mme LORIDE Monique, 27170 Beaumontel

M. LUCAS Jean-Claude, 76160 Darnétal

Seine-Maritime

M. GOULEAU Michel, 76420 Bihorel

M. PARMENTIER Patrick, 76320 Saint-Pierre-lès-Elbeuf

Médailles d'argent

Région Haute-Normandie

M. LEMARIÉ Didier, 76270 Bully

M. LOISEL Alain, 76500 Elbeuf

Seine-Maritime

M. BENOIT Jean-Pierre, 76200 Dieppe

Mme BRASSART Christine, 76320 Caudebec-lès-Elbeuf

M. CONFAIS Serge, 76190 Yvetot

M. DUVIVIER Jean-Claude, 76410 Saint-Aubin-lès-Elbeuf

M. MARIE Jacques, 76410 Saint-Aubin-lès-Elbeuf

M. SOUDAIS Fabrice. 76640 Fauville-en-Caux

Médailles de bronze

Région Haute-Normandie

M. CHEVALIER François, 76130 Mont-Saint-Aignan

M. CHRISTOPHE Serge, 76360 Barentin

M. DURIEU Daniel, 76280 Turretot

M. LOUVEL Christophe, 27500 Pont-Audemer

Mme MEPLOND Martine, 76570 Emanville

M. ROUSSEL Patrice, 76170 Lillebonne

Seine-Maritime

M. ACHARD DE LA VENTE Yves, 76490 Villequier

M. BOURGEAUX Sylvain, 76850 Bosc-le-Hard

M. BOUTIGNY Jean, 76620 Le Havre

M. BRIAND Jean-Marie, 76520 Franqueville-Saint-Pierre

M. DEBLANGY Joël, 76170 Saint-Antoine-la-Forêt

M. DEVAUX Bruno, 76600 Le Havre

M. DUPONT Franck, 76200 Dieppe

M. DUTARTRE Jean-Michel, 76450 Le Hanouard Mme DUTRAIT Janine, 76480 Duclair

M. DUVAL Roland, 76320 Saint-Pierre-lès-Elbeuf

M. FAVEY Alain, 76700 Harfleur

Mme FOLLIN Françoise, 76190 Yvetot

Mme GÉRARD, 76150 Saint-Jean-du-Cardonnay

M. HAUTECŒUR Dominique, 76850 Bosc-le-Hard

M. HONNEUX Bruno, 76500 La Londe

Mme HONNEUX Sandrine, 76500 La Londe

M. JACQUEY Bernard, 76920 Amfreville-la-Mivoie

Mme LEFEBVRE Nadine, 76270 Neufchâtel-en-Bray M. LEFEBVRE Michel, 76370 Neuville-lès-Dieppe

Mme LELANT Ariane, 76700 Harfleur

M. LE MAUFF Philippe, 76520 Boos

M. LESAGE Philippe, 76133 Epouville

M. LEVIEUX Jean-Paul, 76190 Alouville-Bellefosse

M. OSMONT Denis, 76700 Harfleur

Mme PENET Christine, 76600 Le Havre

M. PIGNÉ, 76850 Etaimpuis

M. RAIMBOURG André, 76590 Gonneville-sur-Scie

M. SIMON Philippe, 76410 Tourville-la-Rivière

M. TAILLANDIER Jean-Luc, 76530 Moulineaux

M. TRAVERS Jacky, 76410 Sotteville-sous-le-Val

M. VAGUET Jean-Claude, 76320 Caudebec-lès-Elbeuf

Lettres de félicitations

Mme BUQUET Sindy, 76410 Cléon

M. CHARLES Vincent, 76350 Oissel

M. DELESTRE Thomas, 76370 Rouxmesnil-Bouteilles

Mme DUPIRE Cécile, 76300 Sotteville-lès-Rouen

M. FENESTRE Fabien, 76920 Amfreville-la-Mivoie

M. HEBERT Aurélien, 76410 Cléon

Mme LECARPENTIER Camille, 76120 Le Grand-Quevilly

Mme LEDRAY Léa, 76550 Hautot-sur-Mer Mme MOUCHET Aurélia, 76200 Dieppe

Mme PIQUET Isabelle, 76200 Dieppe

M. PIQUET Léo, 76200 Dieppe

M. PREEL Thomas, 76650 Petit-Couronne

M. TIERCINIER Daniel, 76320 Saint-Pierre-lès-Elbeuf

Conférence sur le monde associatif pour les L'assistance a été captivée par la qualité de la conférence de M. Philippe Thillay.

e vendredi 11 avril, la mairie de Montville a organisé, dans la salle du Manoir, une conférence placée autour de trois thèmes : « La place des jeunes dans les associations et les clubs », « Une vie au service du sport » et « L'osthéopathie ». En présence de M. Pascal Martin, maire de Montville, cette conférence a été présentée par M. Benjamin Gorgibus, président du CDMJS 76, animée par M. Patrick Le Hiress, président du Cercle des médaillés de l'agglomération rouennaise, et M. Philippe Thillay, représentant le CRAJEP.

